

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 29.01.2024

Anfrage Nr.: 0014/2024/FZ
Anfrage von Stadträtin Dr. Geugjes
Anfragedatum: 15.01.2024

Betreff:

Feuerwehrhaus Freiwillige Feuerwehr Rohrbach

Schriftliche Frage:

Nach Beschlussvorlage 0180/2022/BV in der Sitzung des GR vom 02.06.2022 sollte noch in 2022 eine Entscheidungsgrundlage für den Standort des neuen Feuerwehrhauses der Freiwilligen Feuerwehr Rohrbach vorliegen. Wie ist der aktuelle Sachstand hierzu?

Antwort:

Auf die in der Sitzung des Gemeinderates vom 17.05.2023 (Anfrage Nr.: 0044/2023/FZ) ergangene Antwort wird Bezug genommen.

Im Rahmen der zur Verfügung stehenden Ressourcen zur Realisierung der parallel laufenden Projekte der Feuerwehr Heidelberg, die im Feuerwehrbedarfsplan beschlossen wurden, ist die angesprochene Standortsuche innerhalb der städtischen Verwaltung ämterübergreifend weiterhin entsprechend priorisiert. Hinter den bisher ausgewiesenen Standortoptionen steckt bereits ein umfangreicher fachlicher Abstimmungs- und Bewertungsprozess. Im Fokus steht nach wie vor die städtische Fläche im „Kleeblatt“ der Boxbergauffahrt.

Im nächsten Schritt erfolgt die Prüfung der grundlegenden verkehrlichen Erschließung eines Feuerwehrhauses an diesem Standort.

Die aktuell zur Verfügung stehende personelle Kapazität des Amtes für Mobilität, welche für die Bearbeitung der Machbarkeitsstudien und Standortuntersuchungen der Feuerwehr eingesetzt werden kann, wurde gemeinsam mit der Berufsfeuerwehr priorisiert.

Aufgrund der umfassenden Projektbegleitung bei den Machbarkeitsstudien der Freiwilligen Feuerwehr Altstadt und des Zweitstandortes der Berufsfeuerwehr konnte die grundlegende verkehrliche Erschließung des potentiell neuen Feuerwehrstandortes der Abteilung Rohrbach noch nicht durchgeführt werden. Nach Vorliegen konkreter Ergebnisse wird die Verwaltung unter Berücksichtigung der genannten Einschränkungen sowie unter dem Vorbehalt der Finanzierung entsprechende Beschlussvorlagen erarbeiten.